



Sonstiges McDonald's Liezen

Ab / Am

14.02.1997



Das erste McDonald`s-Restaurant in Liezen am Standort Gesäusestraße 1, geführt von der Karel-Leiter GmbH, wurde mit einer kleinen Feier bei einem Stehempfang im Februar 1997 eröffnet.

Leiterin war damals Belinda Leiter.

McDonald's ist ein Unternehmen der Systemgastronomie. Laut Wikipedia wurde das erste McDonald's-Restaurant am 15. Mai 1940 von den Brüdern Richard und Mauice McDonald in Kalifornien

eröffnet. 2015 war der Konzern in 39 Ländern mit mehr als 7.300 Restaurants vertreten.

Franchise-Nehmer war 2017 Reinhard Krämmer.

Am 01.02.2023 übernahm Hans-Jörg Mayer als Franchise-Nehmer die Standorte Liezen und Haus im Ennstal.

McDonald's Liezen

 2006

McDonald's bietet nun ein McCafé an.

Quelle: Einladung Eröffnung, Wikipedia, Kleine Zeitung Ennstal vom 03.02.2023, S. 23.

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 10.10.2016; Mag. Katharina Ernecker, 08.02.2023.

 Letzte Überarbeitung: 14.03.2023